Приложение 1/1 к Регламенту
	ДОГОВОР №___________
на оказание услуг

г. Минск                          «____» _____________201___г. 

        Унитарное предприятие по оказанию услуг «Удостоверяющий центр «БУТБ», именуемое в дальнейшем «УЦ», в лице ________________________________________________________________________________________________
__________________________, действующего на основании доверенности №____________ от _____.______.201___ г., с одной стороны и
_______________________________________________________________________________________________,

(полное наименование юридического лица, ФИО индивидуального предпринимателя и иного физического лица)
именуемое (ый) в дальнейшем «Абонент, в лице___________________________________________________________________________________________, действующего на основании ________________________________________________ (устава/свидетельства о государственной регистрации индивидуального предпринимателя №, выданного (наименование выдавшего органа и дата выдачи)/ доверенности № от/иного документа) 
с другой стороны, совместно именуемые «Стороны», заключили настоящий договор о нижеследующем: 

1. Предмет договора

1.1. УЦ обязуется оказать Абоненту оплаченные им по счет-фактуре услуги согласно перечню услуг, размещенным на сайте www.ecp.by. 
1.2. Услуги предоставляются  в порядке и на условиях, определенных настоящим договором, соответствующим Регламентом (далее – Регламент), размещенным на сайте www.ecp.by.
1.3. Абонент обязуется оплатить вышеназванные услуги в соответствии с условиями настоящего договора.
2. Права и обязанности Сторон

2.1. УЦ имеет право:

издавать сертификаты открытых ключей;

устанавливать порядок применения сертификатов открытых ключей, требовать от Абонента его соблюдения;

требовать от Абонента принятия необходимых мер по обеспечению информационной безопасности при использовании средств электронной цифровой подписи и при использовании параметров доступа в персональный раздел торговой системы Биржи;

отказать Абоненту в оказании услуг при неисполнении им требований Регламента и условий настоящего договора;

осуществлять иные действия, предусмотренные законодательством Республики Беларусь, Регламентом и настоящим договором.

2.2. УЦ обязан:

оказать Абоненту оплаченные им услуги в объеме и в сроки, установленные в настоящем договоре. Срок оказания услуг по настоящем договору не может превышать 5 (пяти) банковских дней со дня зачисления денежных средств на расчетный счет УЦ при условии личной явки в УЦ представителя Абонента, наделенного соответствующими полномочиями (если личная явка требуется), в остальных случаях срок оказания услуги не должен превышать срока доставки документов почтой плюс 5 рабочих дней.  Для экспресс-регистрация  Абонента с выпуском сертификата открытого ключа без выдачи носителя ключевой информации для участия в закупках на ЭТП -  срок оказания услуги не должен превышать срока доставки документов почтой плюс один рабочий день;
предоставить Абоненту акт об оказании услуг;

информировать Абонента о порядке осуществления деятельности по распространению открытых ключей путем размещения соответствующей информации на сайте в сети Интернет www.ecp.by;

использовать личный ключ УЦ только для выработки электронной цифровой подписи при подписании издаваемых УЦ сертификатов открытых ключей и формировании списка отозванных сертификатов;

обеспечивать уникальность регистрационной информации абонентов, используемой для идентификации владельцев сертификатов открытых ключей, а также уникальность серийных номеров издаваемых сертификатов открытых ключей, значений открытых ключей в изданных сертификатах;

отозвать сертификаты открытых ключей абонентов в случае компрометации личного ключа УЦ, с использованием которого подписаны указанные сертификаты;

размещать на сайте в сети Интернет www.ecp.by не реже одного раза в месяц актуальный список отозванных сертификатов открытых ключей;

исполнять иные обязанности, предусмотренные настоящим договором и Регламентом.

2.3. Абонент имеет право:

пользоваться услугами УЦ в соответствии с Регламентом и условиями настоящего договора;

применять сертификаты открытых ключей для проверки электронной цифровой подписи электронных документов;

получать информацию о состоянии сертификатов открытых ключей в виде списка отозванных сертификатов;

применять информацию о состоянии сертификатов открытых ключей, полученную из списков отозванных сертификатов открытых ключей, для проверки состояния сертификатов открытых ключей;

обращаться в УЦ за подтверждением подлинности изданных им сертификатов открытых ключей;

получить доступ в персональный раздел торговой системы Биржи,  предварительно оплатив  предоставление параметров доступа;

осуществлять иные действия, предусмотренные настоящим договором и Регламентом. 

2.4. Абонент обязан:

провести мероприятия по подготовке к эксплуатации средств электронной цифровой подписи, в соответствии с требованиями технической и эксплуатационной документации изготовителя на указанные средства;

самостоятельно укомплектовать свои средства вычислительной техники, задействованные в обмене электронными документами, системным и прикладным программным обеспечением, средствами электронной цифровой подписи, аппаратными и телекоммуникационными средствами, а также средствами защиты информации от несанкционированного доступа;

руководствоваться требованиями Регламента и условиями настоящего договора при использовании услуг по распространению открытых ключей;

применять для выработки электронной цифровой подписи только действующий личный ключ;

хранить в тайне личный ключ, принимать все возможные меры для предотвращения его компрометации;

в случае угрозы компрометации личного ключа Абонента, угрозы использования параметров доступа посторонними лицами обратиться в УЦ с целью приостановления действия сертификата открытого ключа, блокирования параметров доступа;

в случае компрометации личного ключа Абонента не применять личный ключ и обратиться в УЦ с целью выпуска нового сертификата открытого ключа Абонента;

подать заявку на отзыв соответствующего сертификата открытого ключа при прекращении полномочий уполномоченного представителя Абонента, которым применялся соответствующий личный ключ;

в случае изменения сведений об Абоненте, содержащихся в сертификате открытого ключа, не позднее рабочего дня, следующего за днем изменения таких сведений, обратиться в УЦ с целью получения нового сертификата открытого ключа Абонента;

применять средства электронной цифровой подписи, а также личный и открытый ключи, параметры доступа, полученные Абонентом в результате оказанных УЦ услуг, только в соответствии с областью применения, указанной в настоящем договоре и Регламенте;

не применять личный ключ в случае, если в отношении сертификата соответствующего ему открытого ключа подана заявка на отзыв или приостановление действия сертификата открытого ключа  – в течение периода времени, исчисляемого от даты, указанной в заявке, до момента уведомления об отзыве или приостановлении действия данного сертификата;

оплачивать услуги УЦ в соответствии с условиями настоящего договора;

подписать и возвратить в адрес УЦ один экземпляр акта об оказании услуг в течение 5 (пяти) рабочих дней с момента его получения. Не возврат Абонентом акта об оказании услуг и непредставление в письменной форме возражений по нему рассматривается как подписание акта об оказании услуг без возражений;

исполнять иные обязанности, предусмотренные настоящим договором и Регламентом.
3. Стоимость услуг. Порядок оплаты

3.1. Стоимость услуг, оказываемых по настоящему договору, определяется согласно тарифам на услуги УЦ, размещенным на сайте в сети Интернет www.ecp.by.
3.2. Абонент обязан произвести предоплату в размере 100 % стоимости услуг, оказываемых УЦ.

3.3. Оплата услуг, оказываемых по настоящему договору, производится Абонентом путем перечисления денежных средств на расчетный счет УЦ или внесения наличных денежных средств в учреждение банка для их последующего зачисления на расчетный счет УЦ. Расходы по осуществлению платежей, производимых на счета УЦ, осуществляются за счет Абонента.

3.4. Источник финансирования - ______________________________________________ 

(собственные средства абонента, республиканский или местный бюджет, государственный целевой бюджетный фонд, государственный внебюджетный или инновационный фонд)
4. Прочие условия. Срок действия договора

4.1. Стороны несут ответственность за неисполнение своих обязательств по настоящему договору в соответствии с законодательством Республики Беларусь, Регламентом, и  настоящим договором.

4.2. Все споры и разногласия, которые могут возникнуть в ходе исполнения настоящего договора и не урегулированные Сторонами, разрешаются в соответствии с действующим законодательством Республики Беларусь в экономическом суде г.Минска в соответствии с хозяйственным процессуальным кодексом Республики Беларусь. Применимым правом является материальное право Республики Беларусь. Стороны договорились, что до обращения в суд с иском по спорам, возникающим из настоящего договора, не является обязательным предъявление претензии (письменного предложения о добровольном урегулировании спора).

4.3. Настоящий договор вступает в силу со дня его подписания и действует в течение одного года. Если ни одна из Сторон не заявит письменно о своем намерении расторгнуть настоящий договор не менее чем за 10 дней до истечения срока его действия, договор пролонгируется каждый раз на тот же срок и на тех же условиях. 

4.4. Настоящий договор составлен в двух экземплярах на русском и английском языках, имеющих равную юридическую силу, по одному экземпляру для каждой из сторон. Текст договора на русском языке имеет приоритет над текстом договора на английском языке.
4.5. Изменения и дополнения к настоящему договору, за исключением изменения местонахождения Сторон  и (или) их банковских реквизитов, должны быть совершены в письменной форме в виде дополнительных соглашений, подписанных уполномоченными представителями Сторон, которые являются неотъемлемой частью настоящего договора.

	
CONTRACT No.____________

for services

Minsk
                             «____» _____________201___г. 
Unitary enterprise for rendering of services "Certification Authority "BUCE" hereinafter referred to as "CA", represented by 
__________________________________________________________________________________________________
__________________________, acting on the basis of the power of attorney No.______________ dated ____ ______201​​___, on the one part and __________________________________________________________________________________________________,
(full name of legal entity, full name of individual entrepreneur and other person )

hereinafter referred to as the "Subscriber", represented by __________________________________________________
_________________________________________________, 
acting on the basis of __________________________________________________ (Charter/ State Registration Certificate of individual entrepreneur No., issued by (name of certificate issuing organization and date of issue)/ power of attorney No. dated/ other document)

on the other part, jointly referred to as the "Parties", have signed the present Contract on the following:

1. Subject of the Contract

1.1 CA shall provide services that Subscribe paid for according to the list of services  posted on website www.ecp.by.
1.2. The Services are provided in the manner and on the terms set forth in this Contract, in relevant Regulations (hereinafter - Regulations), posted on website www.ecp.by.

1.3. The Subscriber shall pay the above-mentioned services in accordance with the terms of this Contract.
2. Rights and obligations of the Parties

2.1. CA has the right to

release public key certificates;

establish the procedure of applying public key certificates and enforce the Subscriber to follow it;

demand from the Subscriber necessary data security measures due to the use of electronic digital signature and use of access parameters to personal section of the Exchange trading system;

reject to provide the Subscriber with the services in default of the Subscriber on the requirements of the Regulations and the terms of this Contract;

execute other actions stipulated by the legislation of the Republic of Belarus, by the Regulations and by this Contract.

2.2. CA  is obliged to:

provide the Subscriber with the services paid to the extent and within the timeframe prescribed by this Contract. Service provision period under this Contract may not exceed 5 (five) banking days after the date of payment credited to CA bank account under the condition that the authorized representative of the Subscriber shall personally visit CA (if personal visit is required), in all other cases service provision period shall not exceed the period of document delivery by mail plus 5 working days. For express registration of subscriber with issuing of public key certificate without issuing key-token for participation in procurements at ETP  - term of service provision shall not exceed the period of delivery of the documents by post plus one day;
provide the Subscriber with the Delivery Statement of Provided Serviced;

inform the Subscriber about the procedures of public keys distribution by arranging the relevant information on the Internet website www.ecp.by; 

use CA personal key only to generate electronic digital signature for signing open key certificates released by CA and for arranging the list of the revoked certificates;

ensure registration data uniqueness of the Subscribers for identification of public keys certificates holders, and to ensure the uniqueness of serial numbers of the released public key certificates, public keys values in the released certificates;

revoke public key certificates of the Subscribers in case if CA personal key that used sign above-mentioned certificates was compromised;

arrange timely public keys revocation certificate list at least once per month on the Internet website www.ecp.by;

execute other obligations stipulated by this Contract and the Regulations.

2.3. The Subscriber has the right to:

benefit from CA services in accordance with the Regulations and the terms of the present Contract;

apply public key certificates to verify electronic digital signature on electronic documents;

receive information about the public key certificates status in the form of the certificate revocation list;

apply the information about public key certificates status received from public key certificate revocation lists to verify public key certificates status;

inquire from CA verification of the released public key certificates;

get access to personal section of the  Exchange trading system after the prepayment for the provision of access parameters;

execute other actions stipulated by this Contract and the Regulations.

2.4. The Subscriber is obliged to:

arrange operation of electronic digital signature service, in accordance with the requirements of technical and maintenance documentation related to the service;

install on his own IT-equipment engaged in electronic documentation exchange, system and application software, electronic digital signature facilities, equip with hardware and telecommunication facilities, and data security software to prevent unauthorized access;

follow the requirements of the Regulations and the terms of this Contract while using public key distribution services;

use only valid personal key to generate electronic digital signature;

keep personal key a secret, undertake all the possible measures to prevent its compromise;

apply to CA in order to suspend the public key certificate or to block access parameters in case of compromise threat for the private key of the Subscriber or the threat of usage of access parameters by unauthorized persons;

stop using the private key and  apply to CA to release a new public key certificate of the Subscriber in order in case of compromise of the personal key of the Subscriber;

revoke the corresponding public key certificate in case of powers termination of the authorized representative of the Subscriber who used the corresponding personal key;

apply to CA in order to receive a new public key certificate of the Subscriber in case of change of Subscriber’s information contained in the public key certificate, not later than the working day following the date of change of such information;

use electronic digital signature facilities, personal and public keys, access parameters received by the Subscriber as a result of the services provided by CA only in accordance with the scope of this Contract and the Regulations;

stop using the personal key if there was an application for revocation or suspension of the public key certificate related to the certificate of the corresponding public key – within the period after application date until the notice of revocation or suspension of the certificate;

pay for the Services in accordance with the terms of this Contract.

sign and send back to CA one copy of Delivery Statement on Provided Services within 5 (five) working days upon receipt.  In case if the Subscriber does not send back Delivery Statement on Provided Services and does not raise a claim in writing Delivery Statement on Provided Services is regarded as signed without claims;
fulfill other obligations stipulated by this Contract and the Regulations.
3. Cost of services. Payments procedures
3.1. Cost of services provided under this Contract shall be determined according to the tariffs for CA services available on the Internet website www.ecp.by.

3.2. The Subscriber is obliged to pay in advance 100 % of the cost of services provided by CA

3.3. Payment for services provided under this Contract shall be made by the Subscriber by transferring payment to CA bank account or paying cash in a bank institution for further transfer to CA bank account. Payment expenses made to the CA accounts are liability of the Subscriber.

3.4. Source of finance - __________________________________________________
(own funds, republican or municipal budget, state special-purpose budget fund, state non-budget or innovation fund)
4. Other provisions. Validity of the Contract
4.1. The Parties are liable for default of their obligations under this Contract in accordance with the legislation of the Republic of Belarus, the Regulations and this Contract.

4.2. All disputes and misunderstandings, arising during execution of the present contract and unsettled by the Parties, are resolved in accordance with the current legislation of the Republic of Belarus in the Economic Court of Minsk in accordance with the Code of Economic Procedure of the Republic of Belarus. The Parties have agreed that before applying to the court in relation with the disputes arising from this Contract, reclamation (the written offer of voluntary settlement of the dispute) is not obligatory.
4.3. This Contract comes into the legal force on the singing date and will remain valid for one year. If, 10 days before the expiration of the Contract, neither party declares its intention to cancel or amend the present Contract or to sign a new Contract, this Contract is regarded as extended each time for the same time period and on the same terms.

4.4. The present contract is made in Russian and English languages in two copies of equal legal validity, one for each Party. The text of the contract in Russian language has priority over the text of the contract in English language.
4.5. Changes and additions to this Contract, except for changing location of the parties and (or) their bank details must be made in writing in the form of additional agreements signed by the authorized representatives of the Parties, which are an integral part of this contract.




5. Адреса, реквизиты и подписи Сторон / Full addresses, banking details and signatures of the Parties
	Унитарное предприятие «УЦ «БУТБ»/ 

Unitary enterprise “ Certifying Authority “BUCE”
220099, г. Минск, ул. Казинца, д.2, ком.402/

220099, Minsk, Kazintsa str., 2-402

Реквизиты для оплаты в белорусских рублях/

Banking details for payments in  Belarusian rubles:                     

IBAN: BY77 SLAN 3012 1689 6001 2000 0000  (Belarusian rubles)

in CJSC VTB Bank (Belarus), SWIFT: SLANBY22,

Minsk, Moskovskaya str. 14                       

UNP 191847406, OKPO 380853125000

Реквизиты для оплаты в долларах США/

Banking details for payments in USD:

IBAN: BY25 SLAN 3012 1689 6502 0020 0000

BENEFICIARY BANK: CJSC VTB Bank (Belarus), Minsk 

SWIFT: SLANBY22

CORRESPONDENT ACCOUNT: 36247267

CORRESPONDENT BANK (USD):  Citibank NA, 

388 Greenwich Street, New York, NY 10013, U.S.A.
SWIFT: CITI US 33

Реквизиты для оплаты в российских рублях/

Banking details for payments in Russian rubles:

Account No.: BY35 SLAN 3012 1689 6502 0000 0000
Beneficiary bank:  CJSC VTB Bank (Belarus), 

Minsk, Moskovskaya str. 14

SWIFT: SLANBY22

Correspondent account: 30111810155550000079

Correspondent bank: OJSC VTB Bank, Moscow, 

Vorontsovskaya St., 43

SWIFT: VTBRRUMM, TIN: 7702070139 

Correspondent account: 30101 810 7 0000 0000 187 

with OPERU Moscow of the Bank of Russia, BIK: 044525187

Реквизиты для оплаты в Евро /

Banking details for payments in EUR:

IBAN: BY30 SLAN 3012 1689 6502 0010 0000

BENEFICIARY BANK: CJSC VTB Bank (Belarus), Minsk 

SWIFT: SLANBY22

CORRESPONDENT ACCOUNT: 0104844394

CORRESPONDENT BANK (EUR): 

VTB Bank(Deutschland)AG, 

Ruesterstrasse, 7-9 60325, Frankfurt am Main, Germany

SWIFT: OWHB DE FF
Представитель
___________________________                                

               подпись                                                            Ф.И.О
м.п.
Представитель абонента
___________________________                                

               подпись                                                            Ф.И.О
м.п.
	Subscriber

Representative
___________________________                                

               signature                                                         full name
Stamp
Representative subscriber

___________________________                                

               signature                                                         full name
Stamp


